



DICTAMEN APROBADO

Rinde protesta el nuevo Embajador de México ante Países Bajos



La Comisión Permanente ratificó el nombramiento de José Antonio Zabalgoitia Trejo en el cargo, quién además fungirá como el representante permanente de nuestro país ante la Organización para la Prohibición de las Armas Químicas.

INICIATIVA

Proponen que el Congreso sesione tres veces al año

El senador Martí Batres presentó una iniciativa para establecer un tercer periodo ordinario de sesiones, a fin de fortalecer al Poder Legislativo y avanzar en las leyes y reformas que el país requiere.